

2泊3日の宿泊体験 神崎町通学合宿

10月3日～5日、神崎ふれあいプラザに神崎・米沢小学校児童24名（4～6年生）が2泊3日の通学合宿を行いました。

通学合宿は、社会学習の一環として異学年の児童が協力して食事や掃除などの家事を行い、普段とは違った環境での生活を体験します。

2泊3日の短い期間ですが、いつもはお父さんお母さんがしてくれることが大変な作業であり、とてもありがたいということが分かったのではないかでしょうか。

事業運営にご協力頂いた関係者の皆さんありがとうございました。



夕食は煮込みハンバーグに挑戦！
焼き色を付けてから煮込みます。



意外に難しい紙ヒコーキ飛ばし。
うまくいけばホールの端まで届くかも！？



わくわく西の城でそば打ちを体験！
できたそばはお家で食べました。

100歳の長寿おめでとうございます

10月7日、石井かんさん（並木）の100歳の長寿をお祝いして贈呈式が行われました。

内閣総理大臣の祝状と銀杯を葛西香取健康福祉センター長より、町記念品を石橋町長より手渡されました。

石井さんは祝状を自分で読むことができ、目もよく見えていらっしゃいました。

これからもお体に気をつけて、元気でお過ごしください。御長寿本当におめでとうございます。



内閣総理大臣の祝状を手にする石井かんさん（中央）

今年も豊作！保育園児がイモ掘り

米沢保育所の園児たちが近くの畑でサツマイモ掘りを行いました。

毎年恒例の行事で、雨上がりのぬかるむ畑で泥んこになりながら、自分の顔よりも大きなサツマイモをたくさん掘り出しました。

この日収穫したサツマイモは、園児たちの給食やおやつの焼きいもとしておいしく食べました。また、残りのおイモはお家へのおみやげで、家族でも秋の味覚を味わいました。



おいしそうなサツマイモがたくさん採れました！